
BASKET-BALL BELGIQUE 

Conseil d’administration du 23 octobre 2023 à 19h00 

Vidéoconférence  

 
Présents  : 
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représenté par Jan Van Lantschoot (représentant 
permanent),Président 

• Kris Fels 

• Association Wallonie -Bruxelles de Basketball asbl , administrateur , représenté par  : 
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre-Thomas 

• Stefan Garaleas, secrétaire général 
 

Excusée :  Ann Depoorter 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du conseil d’administration du 20/9/2023 

Le procès-verbal de la réunion du  20/9/2023 est approuvé. 

2. Compétition 
 
M. Van Bocxstaele rejoint la réunion. 

 

• Constitution du groupe de travail compétition  : il est demandé à m. Van Bocxstaele d’entamer 

les démarches pour lancer les activités de ce groupe de travail. 

 

• Réunions avec les clubs : feedbacks et conclusions 

Les conclusions des différentes réunions sont parcourues. Une prochaine réunion, par division, 

est prévus en février 2024. M. Henry constate que des administrateurs de BB étaient présents 

aux différentes réunions contrairement aux accords qui avaient été conclus. Il est décidé que le 

conseil d’administration sera présent lors des réunions de février. 

• Licences : 

o Communication du High level screening  aux clubs: un débat s’engage sur la manière 

de communiquer soit via une note générale soit via un courrier individualisé par club. 

Le CdA opte pour l’envoi d’un courrier individualisé contenant les constatations 

spécifiques. M. Garaleas prendra, à nouveau, contact avec m. Van Steenbergen afin 

d’envisager  les modalités de rédaction des courriers individuels. 

 

• M. Fels fait part du fait que différents clubs de TDM2 ne mettent pas leurs vidéos sur la 

plateforme. Bien que cela ne soit pas obligatoire, c’est fortement recommandé, l’alternative 

étant que les vidéos devraient être envoyés aux arbitres. Il demande que le département 

compétition adresse un maila aux clubs concernés  leur rappelant cette recommandation en 

mettant les représentants des arbitres en copie. 

 

 M. Van Bocxstaele quitte la réunion . 
 

 



 

3. Arbitrage 

MM. Monsieur, Vandevoorde, Van den Bosch en Verstichel rejoignent la réunion. 

• UPdate 3PO : 

le NDR donne un état des lieux de la situation. Un aperçu de rencontres sifflées par 3 arbitres et les 

frais de déplacement y afférents sont commentés. 

Le CdA constate que les accords sont respectés, que le nombre de rencontres sifflées avec 3 arbitres 

est satisfaisant et que la répartition des rencontres est correcte. 

• Document « NDR-Assesment-methodology-2023-24 » : ce document est approuvé. 

MM Monsieur, Vandevoorde, Van den Bosch en Verstichel quittent la réunion. 

4. Juridique 

 

• La question du conseil judiciaire relative à la plainte sur la conformité du terrain du club de 

Comblain (0428)  est débattue. Mr. Van Lantschoot rédigera un projet de réponse. 

 
5. Marketing  
 
Dr. Mark Bogaert rejoint la réunion et donne un aperçu détaillé de tous les aspects relatifs aux 

partenariats,  au marketing et à la communication. 

M. Delchef pose la question d’un sponsoring spécifique des équipes nationales de jeunes. Il 

communique le relevé des articles sur les activités des BNT jeunes rédigés par l’AWBB et publiés sur 

Facebook. Il souhaite susciter une réflexion sur l’intérêt d’une communication nationale au niveau 

des équipes nationales de jeunes.  

Le cdA remercie M. Bogaert pour sa contribution. IL quitte la réunion. 
 
6. BNXT 

 
M. Van de Keere rejoint la réunion. Il donne un état des lieux de la situation de la BXNT et  se réfère à 
la prochaine assemblée générale et aux défis à relever. 
 
Le Conseil d'administration le remercie pour son aperçu clair et lui demande de fournir un nouveau 
update  lors de la prochaine réunion.  
 
Publication actuelle : 02/11/23 à 19h30 via Zoom 
 
Version de base : NL 

 

 

 

Jan Van Lantschoot       Stefan Garaleas 

Président                    Secrétaire-général 


